

**CAMARÓN QUE SE DUERME
SE LO LLEVA LA CORRIENTE**



Viaja desde
\$38,490
por trayecto en avión

VivaColombia
¡COMPRA YA!
VER TÉRMINOS Y CONDICIONES

IMPRESO DIGITAL · EME · TODO EN DOMINGO · ARCHIVO · TWITTER

LOGIN · REGÍSTRATE

Buscar



EL NACIONAL

09:19 AM 16 DE JULIO DE 2013 • CARACAS (VENEZUELA)

ENTRAR

ESPECIALES
MULTIMEDIA

OPINIÓN POLÍTICA ECONOMÍA **MUNDO** SUCESOS CCS DEPORTES ESCENAS TECNOLOGÍA FIN DE SEMANA INVESTIGACIÓN MÁS

HULT International
Business
School

**Master Degree
Programs**

Download eBrochure

MUNDO



AL INSTANTE

09:15
Oficializaron
en Gaceta
nuevos cargos
en el área
económica



09:07
Aprueban
ajustes al
presupuesto
del Ministerio
de la Defensa

09:05
El "bebé real"
es esperado a
finales de
semana, según
Camila



08:59
Miles de
personas se

Desconocidos asesinan a un indígena Awá en el sur de Colombia

El Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac) registró el asesinato de Albeiro Chapla, gobernador del resguardo Damasco Vides de Puerto Caicedo, y especificó que los hechos se registraron en el sitio conocido como La Playa

EFE
15 DE JULIO 2013 - 05:08 PM

Desconocidos asesinaron a un gobernador indígena del pueblo Awá en el municipio de Puerto Caicedo, en el sureño departamento del Putumayo, informaron hoy fuentes oficiales.

El Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac) registró el asesinato de Albeiro Chapla, gobernador del resguardo Damasco Vides de Puerto Caicedo, y especificó que los hechos se registraron en el sitio conocido como La Playa.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Cabildos Indígenas del Pueblo Awá del Putumayo (ACIPAP), Francisco Nastacuás, dijo a Efe que la comunidad exige que los hechos sean esclarecidos cuanto antes.

Versiones de medios locales denunciaron que los responsables de la muerte de Chapla fueron integrantes del frente 33 de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), lo que según Nastacuás no está aún comprobado.

Las comunidades Awá del departamento vecino de Nariño se manifestaron entre los pasados días 2 y 9 de julio en el municipio de Ricaurte y en la Vía Panamericana contra la violencia que sufre este pueblo en sus territorios, expuestos al cruce de hostilidades en medio del conflicto armado colombiano.

El viceministro del Interior para la Participación e Igualdad de Derechos, Anibal Fernández de Soto, llegó en su momento a un acuerdo con los Awá para establecer mesas de trabajo en las que se

Twitter 5
Me gusta 0
Share
Enviar por mail
Imprimir
Rectificar

ENtv
Lo+Reciente
BANCO CENTRAL DE LA REPUBLICA ARGENTINA
100 CEN PESOS
00:00 / 01:10
Videos destacados
Banco Central argentino insta a aceptar bille...
Dwight Howard es ahora 'Rocket-Man'
Mujeres detenidas con dólares en sus genitale...

AHORA EN TWITTER
MÁS EN TWITTER

manifiestan en Grecia en una huelga general



08:47
Al menos seis heridos en la explosión de una bomba en Turquía

08:42
Arrestan a ocho hombres

buscarán soluciones a los problemas de esta etnia.

Los Inkal Awá (gente de la montaña) están dispersados en los sureños departamentos de Nariño y Putumayo, y al otro lado de la frontera, en Ecuador.

Al menos mil personas de esa comunidad han sido víctimas del desplazamiento forzado desde 2005, según datos de la ONU

COMENTARIOS 0

Para comentar es necesario ser usuario registrado

REGÍSTRATE

ENTRAR

SAMSUNG

Samsung GALAXY S4
ACOMPaña TU VIDA



DUAL SHOT

Captura los dos lados de la historia
Haz clic aquí y descubre mas

LOS TOPS DE EL NACIONAL

Zapatazos

20/11/11



EL DIÁLOGO DEL GOBIERNO
CON LOS ESTUDIANTES
FUE UN MONÓLOGO
DE PLOMO

VER MÁS...

Los más leídos

Los más vistos

